
 令和６年

第４回　定例会第４回　定例会
　12月４日から12月24日までの21日間の会期で第３回定例会が行われました。
　12月11日、12日に開かれた本会議では、９人の議員が一般質問を行い、各議員が活発な議論を展開
し、市政全般についてただしました。
　質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。

各議員の一般質問の様子を、ユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

一 般 質 問一 般 質 問

議員名
※（質問方式） 質　問　項　目 ページ

12
月
11
日

兼　子　正　寛
（一括）

◇佐藤市政について
◇産業振興について
◇ふるさと納税の推進について
◇学校教育について
◇地域コミュニティーについて P. ５

寺　田　純　二
（一括）

◇令和７年度予算編成方針について
◇市民生活を豊かにする総合経済対策について
◇地域防災力強化の対策について
◇主権者教育の重要性について

藤　田　健　志
（分割）

◇今後の中心市街地活性化について
◇道の駅おがち周辺整備について
◇ウォーターＰＰＰの導入検討について

P. ６
高　橋　　　達

（一括）

◇矢地ノ沢地域地熱開発について
◇緑風荘について
◇「紙おむつ費支給券」について
◇保健・医療の充実と健康づくりについて
◇特定外来生物の拡大・被害防止について

12
月
12
日

高　橋　克　己
（一括）

◇市保有車両の整備、車検のあり方について
◇小安峡温泉給湯施設、給湯料金の経過について

P. ７
大　山　　　豪

（一括）

◇市外とのアクセス、二次交通及び地域公共交通について
◇本市の教育行政について
◇�市内に所在する豚舎から発生していると思量される広範に及ぶ異臭について
◇本市の財政状況について
◇一連の事務処理誤りについて

佐　藤　愛　子
（一括）

◇今後の地域における交通手段について
◇高齢者世帯の支援の取組について
◇ふるさとを離れても「帰ってきたい」と思えるまちづくりについて

P. ８
石　川　隆　一

（分割）

◇湯沢生涯学習センター等跡地の活用について
◇空家等対策事業について
◇山田地区の学校再編計画について

佐　藤　　　勝
（分割）

◇農業振興について
◇ふるさと納税推進について
◇修学旅行費について

P. ９

※一括質問方式…全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式…質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式
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